

JURADO CONDENA A GOOGLE A PAGAR US\$ 314 MILLS. POR USO DE DATOS

Un jurado de California condenó a Google a pagar 314 millones de dólares por acusaciones de uso ilegal de datos móviles de usuarios de Android para recopilar información, sin su conocimiento.

Un jurado de un tribunal estatal en San José emitió el veredicto el martes, tras un juicio por una demanda colectiva, según abogados de consumidores y un portavoz de la compañía.

Los consumidores alegaron que la unidad de Alphabet Inc. programó teléfonos Android para transferir datos a los servidores de Google, mientras los usuarios no estaban conectados a una red wifi, robando datos móviles que los clientes pagaban.

Un portavoz de Google afirmó que la compañía discrepa firmemente con el veredicto y tiene la intención de apelar, de acuerdo con un reporte de Bloomberg.